

Des mouvements sociaux du monde entier réitèrent leur solidarité avec le Venezuela



Caracas, 20 avril (RHC-AVN)- De nombreux mouvements sociaux, des partis politiques et d'autres organisations de gauche ont réitéré leur soutien à la Révolution bolivarienne dans le cadre de la journée internationale de solidarité « Les peuples unis avec le Venezuela », qui a eu lieu ce dimanche.

Au cours de cette journée organisée à l'initiative du Forum de São Paulo, des amis du Venezuela ont réalisé des concerts et des manifestations pour exiger du président étasunien Barack Obama, qu'il abroge le décret qui qualifie le pays sud-américain de menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

Au Guatemala, des militants d'organisations de gauche, des étudiants et des sympathisants de la Révolution bolivarienne se sont rassemblés pour demander à Washington de respecter la souveraineté et le droit du Venezuela à l'autodétermination.

En République Dominicaine, des membres du Parti Communiste du Travail, du Parti des Travailleurs Dominicains, du Front Large et de l'Alliance pour la Démocratie, entre autres, ont participé à un rassemblement sur la Place Bolivar à Saint-Domingue pour exprimer leur solidarité au gouvernement démocratique du président Nicolás Maduro.

Cette vague de solidarité a également atteint l'Europe : à Madrid, des centaines de personnes ont protesté contre le harcèlement du gouvernement de Mariano Rajoy à l'égard du Venezuela et ils ont demandé le retrait immédiat du décret de la Maison Blanche.

À Moscou, les partisans de la Révolution bolivarienne ont bravé le froid pour participer à un meeting de solidarité avec le Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53289-des-mouvements-sociaux-du-monde-entier-reiterent-leur-solidarite-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba